

**DOUBLÉ.** Les coureurs de Vendée U sont des habitués de Bordeaux-Saintes. La victoire du sprinter Anthony Ravard a concrétisé leur domination. Il succède à Alexandre Naulleau, vainqueur en 2003

# La loi du nombre

**A**nthony Ravard, 20 ans, passe sa deuxième saison sous les couleurs de Vendée U après avoir été formé à l'UC Nantes. L'an dernier, il avait rapporté sept victoires à son équipe, dont la 3<sup>e</sup> étape du Tour du Béarn à Artix, le Tour d'Eure et Loir, la 2<sup>e</sup> étape de la Transalsace, les Deux Jours de Machecoul et une épreuve des Plages vendéennes en début de saison. Cette année, il est en avance sur son tableau de marche puisqu'il a remporté hier son troisième succès de l'année après deux victoires en février sur les Plages vendéennes.

Ce succès a été acquis grâce à la bonne connaissance de la course des Vendéens. Un vent favorable soufflait au départ de Blaye et, au bout de 14 km, la course tournait à droite pour emprunter, dans le marais de Braud, des routes sans abri favorables à la formation de bordures. Les coureurs de Vendée U le savaient et, à la sortie d'Anglade, ils étaient tous en tête d'un peloton étiré par le rythme qu'ils imposaient.

Et quand une bordure de 18 coureurs s'est formée au 16<sup>e</sup> kilomètre, tous les coureurs de l'équipe en faisaient partie : Arcade, Bonnaire, Claude, Drancourt, Drujon, Gene et Ravard étaient accompagnés par Canouet et le Rochelais Génauzeau (Loudun), les professionnels Auger, Nilsson, Talabardon et Valentin (Auber 93), Bonnace et Sinner (Châteauroux), Asmaker, Barthe et Parisien (Montauban).

La bonne échappée était partie à 136 km de l'arrivée, comme cela se produit souvent dans cette course. Certes une chute survenue dans le peloton sur une rou-



**Sprint.** Anthony Ravard, le sprinter de l'équipe Vendée U, a fait parler sa pointe de vitesse dans la dernière ligne droite

PHOTO LAURENT JAHIER

te étroite du côté de St Sorlin a perturbé la poursuite, mais malgré le travail des coureurs de Bressuire et de Blagnac, jamais le peloton n'a pu revoir les attaquants.

**La bataille de Pons.** Stoppé par un incident mécanique dans la côte de St Thomas de Conac, le Rochelais Benoît Génauzeau devait laisser filer ses anciens compagnons, tout comme le jeune Sinner, tandis que le Charentais Stéphane Bellicaud, le Russe Vorganov, Coutouly et Lénaïc Olivier revenaient de l'arrière : seuls les deux derniers cités allaient parvenir à rester dans le groupe

et Valentin (Auber), Coutouly (Loudun), Roche (Marseille), Bonnace (Châteauroux) et l'ancien champion de France Stéphane Barthe (Montauban).

La victoire allait se jouer entre eux, les diverses attaques dans les rues de Saintes permettant aux cinq premiers de se dégager. Anthony Ravard, le sprinter de l'équipe, n'avait plus qu'à faire parler sa pointe de vitesse dans la dernière ligne droite après que ses équipiers aient toujours veillé à se retrouver en supériorité numérique. « Je me suis fait un peu peur car j'ai eu du mal à tenir les roues dans les côtes de Fontcou-

verte, mais tout s'est bien passé

et Valentin (Auber), Coutouly (Loudun), Roche (Marseille), Bonnace (Châteauroux) et l'ancien champion de France Stéphane Barthe (Montauban).

→ L'INFO

## De Vendée U aux pros

Jean-René Bernaudeau connaît et aime bien Bordeaux-Saintes. Il ne manque pas chaque année d'y envoyer sa meilleure équipe possible et cette classique prestigieuse est toujours l'un des objectifs qu'il fixe à ses coureurs. Cela se lit dans le palmarès puisque les coureurs de Vendée U l'ont emporté à quatre reprises au cours des 12 dernières éditions : en 1993 avec Pascal Demaré, en 1997 avec Olivier Perradeau, en 1999 avec Frédéric Mainguenaud et Anthony Ravard, vainqueur hier après-midi, succède à son ancien équipier Alexandre Naulleau, aujourd'hui coéquipier de Joseba Beloki au sein de la formation professionnelle Brioches La Boulangère. Un avenir qui pourrait bien être celui du Nantais Anthony Ravard, puisque tous les coureurs qui ont remporté Bordeaux-Saintes sous les couleurs de Jean-René Bernaudeau sont ensuite passés professionnels. « On pédale tous dans ce but, avouait-il sur le podium. Tant mieux si ça peut-être dès l'an prochain. »

ensuite », souriait le vainqueur. Son démarrage a en tous cas, provoqué l'admiration de Stéphane Barthe, qui s'y connaît en sprint : Alain Douaud